

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 07.01.2025

Uhrzeit: 18:00 bis 18:42 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Raphael Betz

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Vinkenvleugel	Jan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rees	Felix	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Peters	Marina	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Harder	Arthur	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input type="checkbox"/>

	Schrandt	Lena	<input type="checkbox"/>
	Loos	T. J.	<input checked="" type="checkbox"/>
	Sommer	Christoph	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Kämmler	Mattis	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan	<input type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Schließrechte	4
TOP 2	Lernkultur	4
TOP 3	Teambuilding	4
TOP 4	Sonstiges	4

TOP 1 Schließrechte

- Liste mit aktuellen Schließrechten wurde durchgegangen
- Um die neuen Schließrechte wird sich jetzt gekümmert
- Alle Gewählten bekommen Schließrechte, bei aktiven Ungewählten wird geschaut

TOP 2 Lernkultur

- Jan hatte Gespräch mit Frau Seifert, Lernkultur endet Ende diesen Jahres
- Neue Gelder sollten bis spätestens Ende April beantragt werden
- Dinge, die noch ausstehen:
 - Tischtennisplatte am Student House einbetonieren
 - Sonnensegel am Student House
 - Theke (Tischaufsätze)
- Aktuelle Beschilderung soll weiter genutzt werden, anstatt eine neue zu gestalten und zu holen
- Ein Lernraum im Gebäude N soll in einen „Raum der Stille“ umfunktioniert werden
 - Raum zum Beten, ...
 - Aktuell noch in Überlegung. Es könnte z.B. auch ein Raum in der Bibliothek genutzt werden.
 - Kritik:
 - Lernräume sind sowieso schon begrenzt
 - Räume in der Bibliothek sind i.d.R. mit Glasfassade, eignet sich ohne weiteres nicht gut für einen solchen Raum

TOP 3 Teambuilding

- Wurde in den letzten Jahren selten durchgeführt, soll wiederbelebt werden
- Wünsche:
 - Wirkliches Teambuilding
 - Grillen
 - Döner selbst machen

TOP 4 Sonstiges

- Termine:
 - (LAN Party): Wird am 21.02. – 23.02. von der JGI durchgeführt
 - Es darf gerne von Seite des GFSR geholfen/Essen angeboten werden
 - Anmeldungen starten in den nächsten 1-2 Tagen

- Zweit Party: Unmittelbar nach Ende der Klausurphase WiSe
- Studi Slam: Innerhalb der ersten zwei Wochen des SoSe
- FH Kino: Oppenheimer am Anfang des SoSe
- Campus Cup: Soll stattfinden, Planung nächste Woche
- Duell der Profs: Mitte/Ende des SoSe
 - Idee: Während des Sommerfests?
- Sommerfest: 04.06.25
- Thekenaufsatz
 - Wurde von Jessi und Andi besprochen und geplant
 - Nächster Schritt: Mit dem MakerSpace austauschen
 - Kosten: Etwas über 1000€ für 4 Thekenaufsätze